

Heidi (Chantal) 1994 – 2013

Nicht traurig, daß es vorbei,
Dankbar das es gewesen



Liebe Heidi,

*So still und leise, wie Du Dich vor 5 Jahren in unsere
Herzen geschlichen, so friedlich bist Du gestern unter
Dem Kirschbaum im Garten eingeschlafen.*

*Immer unterwegs, immer dabei, immer Neues erleben,
Das war Dein Motto, es gab nichts, was es nicht zu ent -
Decken gab. Dein hohes Alter, die Wehwehchen und die
Zipperlein standen Dir dabei nie im Wege.*

*Krankheiten, so schien es, waren eine Herausforderung,
Die es stets anzunehmen und zu besiegen galt.
So tapfer unsere Heidi und wir sind so traurig.*

*Mit 14 Jahren hast Du Dich aufgemacht, um ein neues
Zuhause zu finden, in Dortmund, bei Elke, Matthias, Sunny,
Lilly, Maroula, Irma und Kater Julius hast Du es gefunden,
Ein wohlverdientes warmes, großes Körbchen.*

*Vivi, Gabi, Giovanni und all die anderen liebevollen Helfer
Im Tierheim auf Aegina, das war Deine Familie, die Dir
Immer das Gefühl gaben, - es lohnt sich.*

*Jeden Tag wirst Du in unseren Gedanken sein,
Jeden Tag wirst Du in unseren Herzen sein,
Jeden Tag nehmen wir Dich mit,*

Immer wirst Du bei uns sein, ... Liebe Heidi ...



